

34年ぶり3回目の総理大臣杯出場!!



2015年5月30日(土) 12時
50分ころ、大きな歓声がこだます
る。辛^シチ^チウスタジアム(長居)
の中心には34年ぶりに歴史を塗り
替えた選手達がいた。第4回関西
学生サッカー選手権大会準々決勝
勝てば34年ぶりの練習大臣杯出場
が決まるこの試合で、大阪経済大
学サッカーチームはその大舞台への切
符を得た。

遡つて、その一週間前の5月23
日(土)の大谷初戦となる関西国
際大学戦、4月のリーグ戦(2部
Aリーグ)で0-1と完敗した相
手。続けて負けてなるものかと
6得点での快勝(6-1)。翌日
の5月24日(日)は、びわこ成蹊
スポーツ大学戦。昨季の関西学生
1部リーグ2位、インカレでも3
位のチームであったが、個々が粘
り強く走った結果、2-0の完封
ベスト8に「V」マを進めた。そして
いよいよ迎えた5月30日(土)の
準々決勝大阪産業大学戦。昨年の
1部2部入れ替え戦で対戦し、0-1
で敗れ、昇格への望みを絶た
れた因縁の相手。その雪辱を誓う
とともに、練習大臣杯出場をかけ
てぶつかりあった。前風に立つ
た本学であったが、ボールを支配
できず、前26分に相手のクロス
ボールがそのままゴールに吸い込
まれ失点。その後もチャンスらし
いチャンスを作れないまま前半を

6月3日(水)には準決勝で関西学院大学(優勝校)と対戦。ユーバーシアード代表をはじめ、濡れたピッチにも関わらず正確な技術を發揮するタレント集団を前に「どうしても力の差から防戦となつたが、それでも0-2から食し下り、ワントライドゲームにさせず、1点を返す。その後、あわやという局面もあったものの結果1-2で試合終了。次の6月6日(土)の3位決定戦大阪体育大学戦(一昨年の総理大臣杯優勝校)も同様に身体能力の高いチームで、思うようにゲームを支配できず、立て続けに失点。そんな0-4となつた苦しいゲームではあつたが最後まであきらめず、「絵に描いたようなアイドの崩しから2点を返し、流れを完全に引き寄せて相手を憤てさせ



せた。結果2-4。全国トップクラス相手にしても十分にやれるんだといつ自信と、ただでは負けないといつ強い気持ちを持ったチームに貌變した。これは今回のトップチームだけでなく、リーグや地域リーグ出場している部員全員に影響を与えており、全体のチーム力の底上げが成し遂げた結果だといえる。このチームをより成熟させ、8月7日開幕する第39回総理大臣杯全日本学生サッカー選手権大会（筑場・長居もしくはトヨタgreen場）では、チーム一丸となって大暴れしてくれるといふ期待したい。

【戦績一覧】
[3回戦]5月23日(土)VS関国大 6-1 [準々決勝]5月30日(土)VS大産大 2-1
[4回戦]5月24日(日)VSびわ成 2-0 [準決勝]6月3日(水)VS関学大 1-2
※[3位決定戦]6月6日(土)VS大体大 2-4

発刊：大阪経済大学
スポーツ・文化振興課

VOICE

関西選手権の4回戦、準々決勝で1部のチームに勝利し、準決勝・3位決定戦まで進み、1部のチームと公式戦で4試合も戦つことができました。これまでの関西選手権、入替戦では1部チームのフィジカルの強さ、スピードに対応できず悔しい思いを何度もしてきましたが、今回の「ベスト4」(総理大臣杯出場)で、選手たち一人ひとりとしてもレベルアップしたと思っています。

関西選手権でベスト4に入り、34年ぶりに総理大臣杯の出場権を勝ち取ってくれた選手たちを誇らしく思います。全国レベルのチームに臆することなく、選手とともに挑戦者として全力で戦つもりです。いつもサッカー部を応援してくださる教職員、保護者、同窓生の皆さんへの期待に少しは応えることができたかなと思っています。これからもよろしくお願ひいたします。

山部 芳弘(サツカ一郎)監督

体育会サッカー部は34年ぶりの全国大会出場を決め、この歴史に名を刻むことができ非常に嬉しく思います。しかし、出場することに満足するのではなく、出場できなかった選手の分までしっかりと戦うとともに、下の学年の選手が多く出場しているチームですので、乗れば勢いも出てくることからも、まずは初戦に全力で挑みます。

サッカー部はチーム一丸となって最後まで頑張りま
すので、応援よろしくお願ひします!

サシカイ部 全国 の 舞 台 へ！

更多資訊請上 [104](http://www.104.com.tw) 職場資訊網查詢

